

6月20日(日)9:40~11:30 コミモア6月例会は、「オンライン手話学習会—五十嵐郁子講師」を開催。17名の方にご参加いただきました。

なお、例会とは別に、会員さんからの要望に応えて6月6日(日)14:00 ~16:00 にオンライン交流会も開催しました。(参加者 14名)



6月6日オンライン交流会

今回の例文～復習してみましょう～

「今日までの2週間に、熱が出たり、咳が出たり、鼻水が出たり、体調が悪いという事は無かったですか。お母さんは口を出さないでくださいね。」

- ・「出る」 ➡ 「熱が出る」「咳が出る」「鼻水が出る」「口を出す」これらの単語に共通するのは「出る」という動詞ですが、同じ「出る」でも手話表現は違います。意味をつかんで相手が読み取りやすいように工夫して表現しましょう。表情をつけることも大切です。
- ・空間の活用 ➡ この文章に登場する人は、お医者さん、私、お母さんの3人。話しているのはお医者さんです。手話で表現する時は、3人の位置を決めて方向に注意しながら表わすと見てわかりやすい表現ができますよ。



参加者の声：Bさん

スタッフおよび関係者の皆さん、本日も手話学習会お疲れ様でした。五十嵐先生の教え方が実にわかりやすく、今回も新しい単語を覚えることが出来ました。また、次回も参加します。ありがとうございました。

参加者の声：Aさん

色々な表現方法がありますね。学ぶ手話が多く、ありがとうございます。



モア子：今回は2回目のオンライン手話学習会。要約筆記がつきましたね。

コミ男：講演会と違ってずっと話しているわけではないので、要約筆記の情報保障は効果的だったと思うよ。

モア子：そうですね。手話学習は、文字を追うよりも先生の手話を見て覚えていくものですからね。要約された字幕を見る方が目も疲れなかったのではないかしら？

コミ男：それに、毎回、役員からZoomの使い方の説明があるので、参加者も操作に慣れてきて、自分に合った画面で見ることができるようになっていると思うよ。

モア子：はい。コミモアは参加者の事を考えてくれているから、次回の学習も楽しみですね。